

Eurostar an Nockis

Kärntner erhielten höchsten Preis der heimischen Volksmusikszene

Das Nockalm Quintett wurde mit dem „Eurostar 2013“ für seine Verdienste um die österreichische Volks- und Unterhaltungsmusik ausgezeichnet.

Der von Prof. Sepp Kern (starb 2010) ins Leben gerufene Preis des Verbandes Österreichischer Volksmusikkomponisten wurde im Rahmen der TV-Sendung

„Wenn die Musi spielt Open Air“ im Juli in Bad Kleinkirchheim verliehen.

AKM-Chef Dr. Gernot Graninger, VÖV-Präsident Jess Robin und Musiklegende und VÖV-Vorstand Hubert Urach von den Fidelity Lavanttalern konnten so vor „Nocki Fans“ aus ganz Europa der Kärntner Spitzenformation die Ehre erweisen.

Prominente Eurostar-Träger sind u.a. Karl Moik



Sänger Gottfried Würcher und seine Kollegen mit AKM- und VÖV-Chefs bei der Eurostar-Verleihung Foto: Zahradnik

und Entertainer und Musikproduzent Cliff Ayers aus Nashville, der in seinen

Radiostationen regelmäßig Volksmusik aus Österreich spielt.